
COMPTE RENDU CA SMV du 11 Octobre 2010 1 
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Présents : Danièle Badet, Eric Caumes, Ludovic de Gentile, Sabine Genty, Catherine Goujon, 
Dominique Jean, Fabienne Legoff, Jean‐Philippe Leroy, Sylvie Piccoli, Christophe Rapp, Marie‐
Catherine Receveur, Frédéric Sorge 

Excusés : Olivier Bouchaud, Nadine Godineau, Philippe Parola, Albane Perdrix 

1. Les journées 6 

Journée d’automne du 12 Octobre: 

Le nombre d’inscrits est autour de 150 dont 80 à 90 payants, moins de 10 personnes ont demandé 
un remboursement en raison de la grève. 
Du fait de la grève des transports 2 orateurs sont à remplacer en urgence, mais les diaporamas ont 
été envoyés : Frédéric Sorge et Eric Caumes les remplaceront. 

Une introduction et un hommage à Laurent Sido décédé le 4 Octobre seront ajoutés (Eric Caumes et 
Sylvie Piccoli). 
Les posters n’ont pas été faits finalement, Dominique Jean qui en avait proposé un, fera donc une 
présentation supplémentaire sur les pèlerinages en altitude. 

Les finances devraient être juste équilibrées. 

Journée de Mars 2011 : 

Le prix fixé à 60€ plus le repas doit être revu pour inclure le repas, par exemple 70€ repas inclus, mais 
les lieux et coût du repas ne sont pas encore fixés. 
L’ AG se fera ce jour là, même si le quorum risque de ne pas être atteint, de 17h30 à 19 h, soit dans 
une autre salle, soit dans la même si une prolongation de location peut être obtenue (location de la 
salle prévue jusqu’à 17h). L’annonce SMV de cette journée ne pourra se faire que quand tout sera 
fixé. 

 à voir avec les organisateurs localement : repas et salle jusqu’à 19H, coût précis de la journée  24
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Réunions suivantes : 

Format des réunions : le format utilisé dans le passé comprenait une réunion associée à l’AG en fin 
d’hiver et une réunion provinciale d’automne, une année sur 2 la réunion parisienne était plus 
importante car correspondait à la réédition du livre. Puis la réunion province est passée au 
printemps. 
Pour faire venir du monde à l’AG, il faut y associer des sujets importants de formation (palu, vaccins 
FJ…). Jean Philippe Leroy propose de faire comme les autres Sociétés Savantes, coller l’AG à la grande 
réunion parisienne. 

LA question est de savoir si la SMV veut/peut faire un vrai congrès scientifique avec colloques, mises 
au point, et ouverture sur le travail de congrès, et à quelle fréquence. 

La décision est prise de tenir à partir de 2012: 
* A Paris : => un congrès biennal avec AG, en fin d’hiver (avant fin Mars) sous forme congrès de 
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1jour1/2 à 2 jours 
  => en alternance, une ½ journée biennale de formation avec AG 

37 
38 

39 

40 
41 
42 
43 

44

45 

46 
47 
48 
49 
50 
51 
52 
53 
54 
55 
56 
57 
58 
59 
60 

*En région : une journée annuelle tournante en automne. 

En 2011 : Mars à Fréjus avec AG, +/‐ Octobre à Paris (avec la Société d’aéronautique de Patrick 
Rodriguez?) 
En 2012 : Mars à Paris (voir avec Patrick Rodriguez si report de la journée commune en Mars 2012 est 
possible), + Octobre en région : Toulouse (à confirmer)  

2. Recherche :  

Etude Fièvre Jaune : 

Le remboursement de la subvention de la DGS est obligatoire et incontournable. 
Faire l’étude à notre compte sera lourd dans notre budget, mais possible. Il faudra clarifier les 
versements de fonds au Sénégal et les encadrer par des versements trimestriels, sachant que les 
enquêteurs doivent être payés chaque mois. 
Une enquête de faisabilité avait été faite mais pas une enquête préliminaire, donc on pourrait faire 
une enquête conséquente sur Février‐Mars 2011. 
Le budget : Frédéric Sorge trouve « anormal » de payer pour une étude qui devrait être faite sur des 
fonds publics. Eric Caumes précise que la DGS a gelé les budgets 2010, et a réduit de 25% les budgets 
2011. Sur le plan pratique, si nous relançons le dossier, ce sera sur un éventuel budget DGS 2012, 
inconnu actuellement et en année d’élections présidentielles ; toute l’infrastructure pratique de 
l’enquête serait à refaire (perte des enquêteurs et des dossiers/soutiens locaux…). L'opportunité de 
solliciter le soutien des labos pharmaceutiques est envisagé. Après discussion cette solution n'est pas 
retenue car les laboratoires sont sollicités régulièrement pour les réunions scientifiques, celles –ci 
s'équilibrant financièrement par les inscriptions des participants, l'excédent cumulé des années 
précédentes permettra de financer cette étude. 

La décision est prise de démarrer fin décembre sur les fonds propres de la SMV 61 
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Etude Chronovac : 

Malgré une étude présentée au Pharo 2010 : Etude de la réponse immunitaire aux vaccins contre la 
Fièvre Jaune et la Rougeole, chez les enfants âgés de 9 à 15 mois, par R Michel de l’Institut Pasteur 
de Dakar, sur la cinétique des Anticorps FJ et rougeole, Eric Caumes confirme la nécessité de 
poursuivre Chronovac Voyageur, car il ne serait pas possible de transposer les résultats de l’étude 
réalisée en Afrique au contexte français. Ludovic de Gentile rappelle que l’étude n’a pas été soumise 
encore au comité d’éthique, l’avis éthique sur la fourniture du vaccin HVA par les laboratoires est 
nécessaire. 
Les enfants négatifs FJ devront aussi être revaccinés. 

Recommandations de Bonne Pratique PPAV: 

Le texte court (36 pages) est en ligne sur le site SMV et ceux des Sociétés ayant participé (SFP, 
SPE, SPILF…), accessible soit dans les publications, soit par les ressources CVI. 
Seuls les participants ont reçu l’information à cette date, il sera bientôt aussi accessible sur le site de 



la HAS, et traduit en anglais et en espagnol (peut‐être en italien). 
Ce texte court sera aussi édité en 5000 exemplaires (fascicule) à destination des CVI et de ceux qui en 
auraient besoin. 
Un format A4 sera édité pour le grand public, mais pas d’impression prévue par la SMV. Une 
association de consommateurs se chargera de la diffusion grand public. 
L’idée d’impliquer l’INPES est discutée, l’HAS va nous introduire auprès de l’INPES. 
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3. Finances  

La relance d’appel des cotisations 2010 par courrier est prévue bientôt, et un mail sera aussi envoyé 
à tous. 

La réunion de travail  travaux sur le site internet de Ludovic de Gentile et Jean‐Philippe Leroy avec 
Silk Informatique est prévue le 21 Janvier 2011. 

4. Les formations  

Une formation des infirmier(e)s des CVI est prévue le 3/12/2010 

Une formation des infirmier(e)s du travail est prévue à Lyon les 25 et 26 Novembre 2010. 

Pour la rémunération du secrétariat inhérent à ces formations, il faut monter un dossier auprès de 
l’URSSAF de Titres Emploi Entreprises qui permet de rémunérer pour quelques heures des personnes 
différentes. Ces titres tiennent lieu de contrat, il y a une déclaration à remplir à chaque paiement 
pour régler les charges URSSAF, et le paiement se fait par le chéquier SMV formation. 

Il n’est pas décidé : 

• Qui fait ce dossier ?   

• Sur quel URSSAF : région parisienne, Angers, ou autres ?  

 

Fin de la réunion à 20h15. Pas de date pour la prochaine réunion. 

Rédigé par Sabine Genty 


